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Seigneur, tu donnes des forces dans 

l’épreuve, tu éclaires nos chemins et ta 
grâce nous soutient en toutes circonstances. 
Nous te demandons pardon pour nos résis-

tances et la petitesse de notre foi. 

Sois remercié pour ce temps des Assises où 
nous nous retrouverons pour reprendre des 

forces, échanger sur nos expériences et 
nous affermir dans l’unité de ton Esprit. 

Nous te demandons, Seigneur, d’ouvrir nos 
yeux pour découvrir de nouvelles opportuni-

tés conformes à l’Évangile, au service du 
bien commun.  

Prends-nous comme tes ouvriers pour que 
nous puissions, au souffle de l’Esprit, étendre 

nos ailes et nous laisser porter par Toi. 

Alors que 2025 s’ouvre devant nous, portons 
ensemble l'espoir d'une année placée sous 
le signe de l’espérance et du partage. 
 
Puisse cette nouvelle année nous rappro-
cher les uns des autres, dans un esprit d’en-
traide et de bienveillance.  
Que chaque jour soit l’occasion de semer 
des gestes d’amour et de témoigner par nos 
actions concrètes pour permettre de témoi-
gner du christ. 
 
Ensemble avec les EDC faisons de 2025 une 
année où la lumière de nos actions avec la 
pensée sociale chrétienne éclaire notre 
monde  
 
A bientôt pour nos assises régionales  

Alexandre Hubert  



“L ‘espérance, c'est le goût de la vie et 
 le désir profond du bonheur,  

le premier désir, commun à tous  
       les êtres humains”   (Saint Augustin) 

❶ 

Pour trouver du goût à nos projets, pour 
trouver le bonheur à les réaliser: 
 

Quelle est vraiment notre espérance ? 
Quelle en est la source ? 
 

Un chemin d’espérance a besoin de 
moments forts pour nourrir et fortifier 
l’espérance:  
 

Quel chemin d’espérance offrons-nous 
dans notre entreprise?  
Quels en sont les fruits ?  
Comment les EDC participent à notre 
Espérance ? 

“Ce qui m’étonne, dit Dieu, c’est  
l’espérance... Cette petite espérance qui 
n’a l’air de rien du tout. Cette petite fille 
espérance. Immortelle.” (Charles Péguy)  

❷ 
Nous sommes souvent étonnés par les 
réactions à nos témoignages d’espérance, 
lors d’obsèques ou au détour d’une 
conversation. La puissance de l’espé-
rance nous dépasse.  
 
A quelle occasion notre témoignage à 
fait naître une “petite espérance” dans 
le cœur d’un collaborateur, d’un ami, 
d’un client?  

Quel effet cela nous a-t-il fait de voir 
cette conversion?  

Est-ce que cela m’a permis de plus té-
moigner autour de moi tout ce que 
l’espérance me procure?  

Comment prendre le temps de rendre 
grâce pour tout ce que les autres 
m’ont apporté ? 

“Que le Dieu de l’espérance vous rem-
plisse de toute joie et de paix dans la foi, 
afin que vous débordiez d’espérance par 
la puissance de l’Esprit Saint.” (Rm 15,13)  

❸ 

 
Suis-je à l’écoute de l’esprit saint qui 
m’appelle à faire la volonté du Père? 

Quand je décide de suivre cet appel, 
est-ce que c’est difficile?  

Suis-je rempli d’espérance?  

Suis-je en paix avec moi-même et 
avec les autres?  

Suivre l’appelle du Christ, cela nous 
remplit-il de joie?  


